
 

 

Compte rendu réunion CA du 4  décembre 2019 

Présents : Pierre, Jean, Anne, Bruno, Romain, Francis, Monique, Madeleine, Joëlle, Fabrice, Michel, 

Janine,  Eliette soit 76%  

Excusés :  

Ordre du jour : Info à tous du dossier port du Niel et organisation de notre communication  

 Port du Niel : 

Le dossier de délégation de service concernant le port du Niel est arrivé au CIL grâce à un lanceur 

d’alerte qui fait partie de nos adhérents et ceci le 14 novembre pour une validation définitive prévue 

en mairie le 29 novembre 

Ce dossier avait oublié que le Niel fait partie, du patrimoine de la presqu’ile, à l’intérieur du grand 

site.  La proposition nous a choqué et devait être traité en urgence par les associations concernées 

par le patrimoine Arbanais. Nous avons alerté OGS et la Partègue, l’ASNAPIG, Les amis du Niel, les 

pécheurs, le COF et l’AREVPAM. Tout le monde a réagi très rapidement en arguant en particulier le 

fait qu’un cabinet mandaté par la mairie le CAUE83 avait donné un diagnostic connu par la CCIV mais 

pas du tout respecté. La conclusion du diagnostic que je vous ai fait parvenir était de donner de 

l’espace au port et on nous proposait le contraire 

Le maire a reçu les présidents des associations signataires de ce courrier, a compris le message,  a fait 

en sorte que la validation du projet soit reportée à fin 2020 et a demandé que les Arbanais travaillent 

avec la mairie en début d’année pour remonter un cahier des charges en adéquation avec l’esprit du 

Niel.  

Communication :  

Le but principal de ces actions est de savoir ce que les habitants de la presqu’ile ont besoin que nous 

fassions remonter vers les institutions municipales ou au-delà comme la préfecture,  la région, mais 

aussi qu’ils sachent ce que nous avons fait et continuons à faire. 

Nous sommes tous d’accord pour valider la création de notre site internet avec un vote l’unanimité 

des présents. 

On voudrait qu’il soit terminé pour la fin d’année 2019 => travail pour donner de la matière au 

webmaster : formalisation de nos comptes rendus, dossier d’actualité, … 

Pour les photos, nous avons fait un tour de table pour connaitre les thèmes qui seraient les plus 

représentatifs de notre presqu’ile  

THEMES La mer et le 
tombolo 

Les vieux 
metiers/ 
tradition 

Patrimoine 
architectural 

Les quartiers Les gens d’ici 
et d’ailleurs 

 4 1 4 1 3 



 

Des remarques ont été ajoutées sur ce sujet de la communication : 

Le site Facebook, même si il est plutôt un recueil des faits marquants et de photos de la presqu’ile 

plus qu’un reflet de nos dossiers,  est suivi régulièrement et servira pour conduire des lecteurs vers le 

site qui sera plus orienté compte-rendu et suivi des dossiers en cours. Ils seront complémentaires 

Certains membres ont aussi fait savoir qu’une campagne de courrier postal serait aussi intéressante à 

organiser pour fédérer plus de personnes  

Pour le début d’année 2020 on commencera notre cycle de rencontres le 22/1 à 18h à la maison 

des associations (en effet Monique nous a dit qu’elle demandera si on peut échanger la salle Fillol 
contre la salle Astier avec la personne qui fait la gym le mercredi soir) 

On lance les invitations par mail (moi) et par affiche (Joëlle, Fabrice) pour profiter du lancement du 
site internet, afin de faire venir des questions vers nous et offrir à l’occasion du début d’année un 
apéro galette. 

 

Dans la continuité de la communication, un flyer pour une association « sportetreserve » qui 
organise des journées de nettoyage citoyen nous est parvenue. Nous pouvons la faire suivre dans la 
presqu’ile mais Anne doit demander à la personne qui s’en occupe si on peut communiquer son 
numéro de téléphone pour que des éventuels volontaires prennent contact avec elle. 

 

 

 

 

 

 

 

 


